



三つ木白

No.1 2016年4月12日(火)

新任式

4月5日の火曜日に、新しい4名の先生をお迎えし新任式を行いました。6年生のK、さんが歓迎の挨拶を述べました。



左から
S.先生
H. 教頭先生
S.先生
M.先生
よろしく
お願いします

H、H、教頭先生(能代市竹生小学校より)
S、T、先生(大仙市清水小学校より)
S、M、先生(大仙市角間川小学校より)
養護教諭のM、K、先生(新採用)



6年生応援団有志が、新任の先生方にエールを送りました。児童84名、職員12名で今年度がんばっていきます。

始業式

「新学期の意気込みを体で表現しなさい」と言ったらこんな感じになりました。



元気に登校

11日の月曜日から、1年生の登校が始まりました。お兄さん、お姉さんたちと元気に歩いてきました。



入学式

4月8日の金曜日に、待ちに待った入学式がありました。



6名の新入生のみなさんは、ステージの上での氏名点呼も、元気にしっかりとできました。

2年生のお兄さんお姉さんたちが、歌や運動、演奏などで歓迎しました。1年間で大きく成長しました。



記念撮影の前に、お父さんたちに写していただきました。

あいさつ運動

11日の月曜日に、仙北地区少年保護育成委員、仙北市防犯協会、角館防犯巡回隊のみなさんが登校してきた子どもたちとあいさつを交わしました。

